
番号 議席 氏　名 答弁者

① 人口動向をどう考えるか

② 公共施設等の更新に使える金額はどの程度か

③ 「具体的計画」を策定するか

④ 「総合計画」との整合性をどうするか

① 今後の森林づくりの方向性は。切り捨てから搬出間伐へのシフトは進んでいるか。

② 平成３０年度からの県の森林税による里山整備で、防災・減災の取り組みは。

③ 県知事が認定する地域協議会など、住民協働の里山整備を進める考えは。

④ 自然教育、観光事業の推進への活用は。

⑤
森林税を活用し、薪ステーションを開設・拡充しては。山村ビジネス、福祉ビジネスとしても利用を進めてはどうか。
薪ストーブ普及への支援策は。

⑥ 森林環境税の活用はどう進めているか。

①
北杜市の主要集落と、富士見町を結ぶデマンド交通を開設し、北杜市内の病院利用者、買い物客の利便を図って
はどうか。

②
夏季観光客を対象とした「八ヶ岳鉢巻周遊リゾートバス」の町内観光に対する評価は。増便の働き掛けはその後
行ったか。

① 最終処分地の現状を随時点検し、把握しているか。

② 周辺の森林環境に悪影響を及ぼさないための措置はとっているか。

③ 富士見財産区など近くの山を管理する地元住民に説明を行う考えは。

① これまでに、基準値を超えた食材はあったか。

② ３．１１の福島第１原発の事故から７年、測定開始から３年半が経過したが、集積したデータの分析は行っているか。

③ 給食食材の安全性確保に向けて、今後も継続実施する方針か。予算措置も含めて、町と町教育委員会の考えは。

④ 測定ボランティｱの体制は十分か。

川合 弘人２２

（２）

町　長

町　長

町　長

町　長・教育長（４） 給食食材の放射能測定

（３）
捕獲したニホンジカなどの最終処
分は適切に行っているか

北杜市と富士見町を結ぶ交通網
の整備を

県の森林税、国の森林環境税を
どう活用するのか

（１）

町　長（１）

 質問順   　　　　　　　　　　第４９６回　平成３０年３月定例会　一般質問通告一覧表　                                 富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

「公共施設等総合管理計画」の
「具体的計画」策定について

質 　問 　事　 項

１ ３ 小池　　勇
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 質問順   　　　　　　　　　　第４９６回　平成３０年３月定例会　一般質問通告一覧表　                                 富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨質 　問 　事　 項

① 平成３０年度の予算編成町長基本方針に謳われている公共施設再編計画の基本方針はなにか。

② 公共施設再編計画には上下水道、道路、河川,橋梁、公園まで幅広くなるがこうしたものを全部含めての計画か。

③ 町の将来に向けた重要な計画だがどの様に進めていくのか具体的計画は。

① 八ヶ岳観光圏の推進による成果は。

②
入笠山や八ヶ岳方面へのハイカーをより増加させる為の特急あずさの富士見駅への停車本数を増やす方策はして
いるか。

③ 富士見駅にエレベーターは必要と思うが町長の考えは。

① 近年全国的に増えているカラスですが富士見町の現状は把握できているか。

② 町はカラスの被害対策をたてるべきではないか。

① 中学の朝練習の自粛指針に対する対応は

② 会議の精選と効率化を進め、出張件数の削減の現状は？（半年間の改善効果は？）

③ 部活動指導員など専門スタッフの活用については？

④ 全教員の勤務時間把握の現状は？

① 暮らしの足としてのデマンド運行における最近の利用実績状況は。

② 地域公共交通の在り方や交通網の見直しを考える時期が来ているのでは。

③ 2025年問題で運転免許証を返納する者の増加が考えられる。超高齢社会に備える多様な交通弱者への対策は。

① 高齢化がさらに進む富士見町の将来像をどの様に考えていくか。

②
本格的な人口減少社会に向かい、交流や関係をつなぐ「関係人口」づくりを進めて人口対策を活性化させる考え
は。

町　長
町中心市街地に集まるカラスへ
の対策について

（１） 公共施設再編計画について

町　長（２） 観光強化について

県教委からの指針及び方針につ
いて

地域公共交通の検証と見直しに
ついて

町　長

４ １

５

名取 久仁春

９

教育長

町　長

町　長（２）
地域の人口減少と富士見町の
「まち・ひと・しごと」環境について

小林 市子

（１）

（１）

（３）

３ ６ 織田 昭雄
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 質問順   　　　　　　　　　　第４９６回　平成３０年３月定例会　一般質問通告一覧表　                                 富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨質 　問 　事　 項

① 産業振興の具体策、方法、期間、予算をどう考えているか。

② 医療、健康、福祉と子育て、教育の充実の具体策、方法、期間、予算をどう考えているか。

③ 健全財政の堅持、安全安心なまちづくりは、現状と大きな乖離があっての施策と考えているか。

④ 名取町政として、１期４年後のまちづくりはどう変わっていると考えているか。

① 町の人口減少をどのように考えて実態の分析を行なっているか。目標人口をどのくらいと考えているか。

② 街における少子化の原因、問題点は何か、その対策、取り組みは。

③ 人口問題についての横断的プロジェクトの活用はいつごろからどのように始まるのか。

① 南諏衛生センターへの粗大ごみの持ち込み件数をどのように分析しているか。

② 同センターをストックヤードとして利用できないか、または代替え施設を設ける考えは。

① 生産性向上特別措置法案の成立後、設備投資した固定資産税を３年以降も状況により減免する考えは。

② 精密製造業の生産性能を後押しして、町外からの企業誘致に結びつける考えはあるか。

① 昨年末より大量のカラスが集結して糞害が発生しているが、状況把握しているか。

② カラスの捕獲、追い払い等、町の現状と対応は。

③ 具体的な対策はあるか。

①
境地区、一部の落合地区から諏訪方面の高校に通学し、クラブ活動などのためJR富士見駅始発5:56の電車に乗る
ため保護者に送ってもらっている。この電車の始発を小淵沢駅にできないか。

② 八ケ岳観光圏の位置付けとして北杜市の後押しをもらえないか。

①
信濃境駅周辺地区から、富士見中学校へ電車通学している生徒の定期券購入を町もしくは教育委員会が肩代わり
できないか。

② 定期券の期間、金額等に制限はあるか。

（３）
庁内プロジェクト体制、内容を明
確に

① 組織体制は、施策によりメンバーが違うのか。また取り組む内容は明確にできないのか。 町　長

（４） PR大使の進捗状況は ①
昨年９月議会定例会での一般質問の中で、世界で活躍する富士見町出身者を町のPR大使にする考えに対し、大
使任命は検討したい。信頼関係を構築したい。と答弁を頂きましたが、その進捗は。

町　長

鳥獣対策（カラス）について

（３）

（２）

諏訪南リサイクルセンター移設に
ついて

（４）
設備投資固定資産税ゼロについ
て

（５） 町　長

町　長

町　長

始発電車の発車駅改善はできな
いか

重点施策の取り組みと予算につ
いて

町　長

教育長

（１）

町　長

富士見中学校電車通学の現状は

（２）
人口減少対策の取り組みについ
て

町　長

１０ 矢島　　尚

（１）

５ 三井 新成

７

６

3 / 6 ページ



番号 議席 氏　名 答弁者

 質問順   　　　　　　　　　　第４９６回　平成３０年３月定例会　一般質問通告一覧表　                                 富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨質 　問 　事　 項

（１）
子どもの医療費の自己負担につ
いて

①
町長は子どもの医療費自己負担３００円を値上げせず、据え置くこととし、その理由を認識不足としていた。その内
容は。

町　長

① 役場職員がある雑誌に「健康寿命日本一」を目指すと投稿されたが、現状をどの位置にいるとみているか。

② 「健康寿命日本一」を目指す上での課題は、来年度予算案にどう反映しているか。

③
「まち・ひと・しごと創生総合戦略」で健康寿命の数値目標に男性１．２４歳を１．０歳に、女性２．４１歳を２．２歳に短
縮すると記載しているが、印象が良くない。表現を変えるべきではないか。

④ 新規事業「我が事・丸ごと」地域づくり推進事業の内容は。

（３） 来年度保育料について ①
地元新聞の報道で、「茅野市は2018年度の保育料について、幼児教育無償化の一環で保護者の就労状況を問わ
ない１号認定子どもの保育料を軽減する国の取り組みに加え、保護者の仕事などで保育が必要な２号認定子ども
の一部の保育料を市独自に引き下げる方針を決めた。」と報道した。町の考えは。

教育長

（４） 産業支援の強化について ①
町長は昨年の住民懇談会で、産業支援について御用聞き・出前など、強化したいとした。具体的な体制をどう考え
ているか。

町　長

① 町長としてユニバーサルツーリズムに対する考えは。

② 町としてユニバーサルツーリズムの取組に対する実情と、今後の方針は。

① ふるさと納税感謝券の発行についてどの様にお考えか。

② 感謝券の発行は、広い意味で地域の振興、交流人口の増加に繋がるのでは。

① このチームはすでに編成、活動しているのか。又、新年度発足計画か。

② チームリーダーとしてどんな考えで、どんな人材、役職をお考えか。

③ 重点的検討事項として挙げるとすれば。

ふるさと納税の返礼品について

（３）
組織横断的プロジェクトチームの
状況は

町　長

町　長

町　長（２）

ユニバーサルツーリズムの取組
に対する町の対応は

健康長寿日本一を目指して

町　長（１）

（２）

９ ４ 五味 高幸

８ ７ 名取 武一

4 / 6 ページ



番号 議席 氏　名 答弁者

 質問順   　　　　　　　　　　第４９６回　平成３０年３月定例会　一般質問通告一覧表　                                 富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨質 　問 　事　 項

① 新体制後初の予算編成だが、「今までとは違う」と自画自賛できる部分は

② 住民懇談会で出された要望を採用した予算はあるか

①
２月２０日開催の全員協議会では「何をするかまだわからない」という説明であったが、その後少しでもイメージがわ
いてきたか

② この事業の目的達成はいつ頃と考えるか

③ 外部からコンサルタントを委託するのか。委託の場合どのような基準で選任するのか

④ 推進するためには当然住民参加が必須と考えるが、どのようにして参画してもらうか

⑤
この事業は主に、現町民の町外への流出を防ぐ目的と、町の魅力をＰＲして移住者を増やす目的の２つと考えるが
どちらを優先していくのか

⑥ 事業の効果をどのようにして計測するのか

① 富士見町住民の普及率は何パーセントか

② 町職員（臨時も含む）の普及率は何パーセントか

③ カードの発行が鈍っている原因はなにか

④ 普及率向上の作戦はあるのか

⑤ そもそも、マイナンバーカードは必要と考えているのか

⑥ カード発行者には特典を与えたらどうだろうか

⑦ 昨年から開始された「自治体ポイント」制度を活用することを検討しているか

① 町づくり・活性化を目的に新入職員の先進地への視察研修派遣の考えは

② 手数料条例の見直しを検討する時期と思うが

③ 名誉町民に推薦できる人物は未だに見つからないのか

④ 町税等の悪質な滞納者に対し行政サービスを制限する考えはおありか

町　長

町　長

町　長

（３）

（４）

１０ ８ 加々見 保樹

（１） 平成３０年度当初予算について

（２）
新規事業「シティープロモーション
事業」について

マイナンバーカードの普及につい
て

行政運営について 町　長
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 質問順   　　　　　　　　　　第４９６回　平成３０年３月定例会　一般質問通告一覧表　                                 富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨質 　問 　事　 項

① 改修工事費１１，７６２千円についてどの程度の改修工事を行うのか詳細に。

② 見積り種別ごとの金額は。

③ 地域では新築を求めているが、今回の工事は一時の手当てと考えてよいか。

④ 今後、保育園の在り方について議論されるようであるが、その前に巨額の費用を投入する意味は。

① 町長は地域の個性ある発展をどのように考え実行するのか。たとえば落合地区についてはどうか。

② 高齢化社会における地域コミュニティーと地域発展についての考えは。

③ 地域創生の基本的考えは。また、地域活性化策についての考えは。

① 保育園と地域のつながりについての考えは。また、あるべき姿は。

② 落合保育園で行われているコミュニティスクールの総括は。また、今後の希望は。

③ 地域で子供を育てると言われるが、理想的な地域とは。教育長の思いは。

④ 学校教育と、保育園等の幼児教育の決定的な違いは。

地域の個性ある発展と地域コミュ
ニティーについて

（２）

（１）
町長の重点施策である落合保育
園改修工事について

教育長（３）

１１ １１ 五味 平一

保育園と地域について

町　長・教育長

町　長

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　３月５日（月）　６名　１番～  ６番
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　３月６日（火）　５名　７番～１１番
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